

## Estimados lectores

---

En esta segunda mitad del año comenzamos una nueva etapa para la Revista.

En breve estará disponible el sitio [www.revistaSAU.org](http://www.revistaSAU.org). Este será el sitio oficial de la Revista, de acceso libre, a través del cual los autores deberán enviar sus trabajos y podrán seguir en línea el avance del proceso de revisión.

Asimismo, contará con un buscador que permitirá acceder a los archivos digitales completos de todos los trabajos publicados en nuestra Revista desde 1932 hasta la actualidad, además de contenidos exclusivos para internet y foros de discusión.

Por otra parte, nuevos miembros engalanan nuestro consejo editorial internacional y tendrán una activa participación en los números futuros.

En urología de adultos, Carlos Scorticati y cols. del Hospital de Clínicas José de San Martín comunican su experiencia en el tratamiento endovesical con gemcitabina de 12 pacientes con carcinoma superficial de vejiga refractarios al tratamiento estándar con BCG (Bacilo de Calmette-Guérin). Sebastián Puscinski y cols. en un trabajo compartido por 3 centros presentan un trabajo minucioso y muy bien documentado sobre su experiencia de 30 años en la colocación de 42 prótesis testiculares. Frattini y cols. de la Clínica Privada Pueyrredón de Mar del Plata analizan la fragmentación del ADN (ácido desoxirribonucleico) espermático en 92 pacientes con espermogramas normales utilizando una técnica de inmunofluorescencia.

Cuatro excelentes trabajos sobre cirugía laparoscópica se presentan en este número. Claudio Militello y cols. del Hospital Churruca-Visca comunican su experiencia en biopsias renales retroperitoneoscópicas en 15 pacientes. Martín Piana y cols. del Sanatorio Parque de Rosario presentan sus primeros 15 pacientes sometidos a cirugía laparoscópica transumbilical. Alberto Jurado y cols. del Hospital Italiano de Buenos Aires analizan de manera retrospectiva 50 pacientes sometidos a plásticas pielo-ureterales en un período de 6 años, y Gonzalo Vitagliano y cols. del Hospital Alemán de Buenos Aires y la Clínica Indisa de Santiago de Chile comunican 3 pacientes con manejo completo laparoscópico de recurrencia de carcinoma renal luego de nefrectomía radical convencional acompañados de una minuciosa revisión bibliográfica.

En urología pediátrica, Marcela Herrera y cols. del Hospital de Niños Ricardo Gutiérrez presentan la resolución quirúrgica de una paciente de 11 años de edad con un oncocitoma bilateral.

Finalmente, sólo me resta agradecer a todos los que de diversas maneras colaboran con la Revista. Estoy convencido de que con esfuerzo estamos logrando cada día una mejor publicación.

Pablo Nicolás Contreras  
*Director del Capítulo de Publicaciones*